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光rlj医師会報

f年頭にあたりJ

光市医師会長

前同昇－

明けましておめでとうございます。

今年は｜二支の 21苔目、甲申の年にあたりま

す。占くより、叩巾（きのえさる）の年は

良し訴しは別として激動の年と云われてい

ます。

ものの本によると、甲は草木の芽が殻を破

らんとする状態の象形文字で、事が始まる

窓味があり、中は身や伸と同じで、真っ直

ぐに伸びると云う意味だそうです。願はく

ば、良い）j向への新しい動きが生まれる年

で、あって欲しいものです。

ところで、人が良い仕事をするためには、

良い家庭の支えが必要であるように、地域

に良い医療を提供するためにも、暖かい医

師会のイ'ffT:が必要です。会員相互が和気

諸々とwい合える会をH差して既に 4年、

任期i1}JIJ］のがfぷを迎えることとなりました。

休日診療所の立ち上げ、県医学会や周南医

学会の引き受け開催、国恵、慶田、福本諸

先端との悲しいお別れなど心に残る事が続

きました。その都度、理事、役員、会員の皆

様の暖かいご文民ご協力を頂き無事に会務

を遂行することが出来、心より感謝してい

ますe

新しい年を迎えて、国際的にはイラク、北

朝鮮、テロ、新年！感染症。国内では、今後

の円本経済のill!J向とともに、生活を支える

年金や医療保険など什会保障の体制の行方
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など、人・いに気になるところです。国民の

負担庁jばかり目、〉：ちます。日常、将来への

不安感ばかりがつのります。政治の舵取り

が、いかに大切で難しいことかと云う事で

すn 日慌は、国民が安心してより良い医療

を字受出来る体制を緋築せんと、国民に信

頼される区師会であるよう決意しています。

しかしながら、 H医が力を持つ為には、私

共会員の一致団結した協力なくしてあり得

ません。先人が述べておられる如く、自ら

を律して医師であることによる気高い義務

感を忘れてはならないと思います。

今年が会只の持慌にとって良い年となるこ

とを祈念してご技拶といたします。
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jlll，成16年 1月度定例理事謝

日時：、！と成 16年 1月6日 （火） 19:30～ 

場所・モディリアーニ（周南市飯島町 1-7-1)

議題：

I .報~l;· 1 t1:J.fi

①郡1fir長~Iii会長会議、医師連盟執行委員会

( l2/ '1：前日会長）） 資料 1

②平成 15年度郡iij労務相当理事協議会

( 12/ 11 j付、i理ギ） 資料2

③会社臨む、 1月～12月（藤原理事）

Il .協議す手工員

－新年五例会について

資料 1 郡市医師会長会議、医師連盟

執行委員会 （前問）

円時：平成 15年 12月4A （木） 15:00～ 

場所：県I引 1jj会館

＜医師会長会議＞

会長挨拶： 15年度第3回都道府県医師会長

協議会の報告で挨拶に代えられた。協議会

では診械報酬改定の問題、医療安全性確保

の問題、坪井会長勇退に伴う次期会長選、

保健所長の医師要件などが協議された。

議題：

1. SARS対策について

上倒常任賄事より県での協議、昨年の中

l吋での SARSへの対応について報告。

2. 県民の他出と医療を考える会の活動に

ついて

本会で県民に対し、医療保険制度改革に

ついて共に考え、同民皆保険制度の堅持
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を目的とした講演と社会派映画 F ジョン

QJの上映会を徳111と宇部で行う。

3.郡市医師会からの怠見、要望

・学校医と産業症の関係について（萩市）

今後、学校｜気と産業保は別立てで広域化

の｝j向でその対応を検討。

＜医師連関執行委μ会＞

住な協議jf~頃としては、参議院選挙対策

について（向山英利候補激励と支持）

資料 2 平成 15年度郡市労務担当理

事協議会 （河村）

U時：平成 15年 12月 l1 LI （太） 15 : 00～ 

場所：山 ~.1 9，~I長師会

内容：

平成 16年 IJJ 1 LIより労働基準法が改正

される為、山1.1＇）］働基準局よりの説明があ

った。

改正のポイントは、

①有期労働契約に｜刻して

契約期間の.uuをl午から 3年に延長（高

度の店門的知識を有する職種は5年）又、

契約の更新・J必止めの際は30日前に理由

の明示が必要であるb

②解雇にl~l して

社会通念上相当であると認められなけれ

ば、続利の粧Jllとみなし無効となる。就

業規則、労働契約締結時の解雇の事由、

理由の明示が必要

③裁.fik労働制（みなし労働時間制）

寺内業務（デザイナー、システムエンジ

ニアリングなど） 令同業務（企画 ・立

案 ・調任などのホワイトカラー）

J 
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b't市医師会臨時総会｜

日時：平成 16年 1月20日 （火） 19 : 00～ 

場所 ：光商工会館

1 . ：盗事

第 i号i議案 光市医師会次期役員選出の件

第 28・r議案 111円県医師会次期代議員及び予備代議n選HIの件

第3母議案 山口県医師国保組合次期議員選出のf'I:

2. 会次第

(1）開会のことば

(2）会長挨捗

(3）議長挨拶

(4）総会成立宣言

(5）議事録署名委員指名 2名

(6）選挙管理人指名 1名

(7）選挙立会人指名 2名

(8）選挙

（へ）監事 2~ 

（ト）裁定委員 5名
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（イ）会長 1名

（ロ）副会長 1名

（ハ）議長 1名

（ニ）副議長 1名

（ホ）理’：11: 7名

（チ）山n県医師会代議員（新会長、新副会長）

（リ）予備代議只（新会長一任）

（ヌ） 1 l J口県医師悶保組介会議員（新会長）

(9）新会長挨拶

(10）閉会のことば

出席苦 32名

近藤、出中、前回、松村、光武、梅田、古村、様村、丸岩（滋）、

藤原、 M吋、兼清、｛回、道上、丸岩（日）、鹿田、平i局、 l~i水、

河内山（敬）、守友（康）、多田、村田、大丹、牧野、 月間、池口

守 11、竹巾（博）、問中（俊）、山本、藤田（敏）、問中（防）

委任状従出者27名

竹rf•（昭）、中村（国）、 河内山（清）、守友（雅）、高陥（秀）、田村（勝）、田村（健）、

111手、杉、鈴木、加藤、藤田（淳）、五嶋、米津、畑l己、海永、高野、泉原、

冬野、生問、藤111、白ィ5・（慶）、 名足、斎勝、竹ιド（智）、 M村（英）、白石（裕）
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言義 弓雪E 多ヨモ

松村副会長：

定亥1Jになりましたので、平成 15年度光市医師会臨時総会を開催致します。

まず、会長、ご挨拶をお願い致します。

前回会長：
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明けましておめでとうごぎいます。年頭に当たりましてお礼とお願いを巾し上げます。

11-l午中は店、共、医師会活動に対しまして先生忘お一人、お一人色々立場上難しいことも多々

あったかと思いますが、非常に誠意のこもったご支持とご協ノJを脳りまして無事に会務を

遂行することができました。改めてお礼申し上げます。本吋にありがとうございました。

（ さて、今年は役日改選の年でございます。文、甲申の年でございます。昔から物事が大き

く変わる年といわれておりますc それかどうか分かりませんがU本医師会の坪井会長、山

i.l県医師会の勝井会長が勇退をなさいます。日本医師会、山口県医師会ともに役員が変わ

って参り主すe メ、私共、光市医師会も昨年60周年・という大きな節目を迎えました。これ

からは 61年目の訴たな一年目に差し掛かります。そういう怠味では偶然ではありますが光

市医師会にとりましでも大きく変わるにふさわしい年であります。

選挙にあたりまして一言お願いがありますp 今まで、＇I医師会の役員を務められた先生方

には非常に長い問、又、健康への不安、或いは高齢にもかかわらず誠立をもって務め、ご

苦労なさった先A:}jもいらっしゃいます。ご、／次知のように医師会の役HI士、やはり少しで

もfH、医療を国民、地域の方々に提供するという弔と、もう’つは枝々お互いの互助の会

であるということです。皆で会務を分担して、交代で、やっていくのが組織を一本にすると

いうな味でもいいのではなかろうか。光市医師会の伝統のやさしさ、思いやりのある会と

いうことで選挙にあたりましでも是非その点を考慮いただきまして、長く務めておるもの

はこの辺で許してやろう、という寛大なるお心のもとに、選山をしていただきたいと思い

ます。選挙にあたる前にお願いを申し上げましてご挨拶に代えさせて頂きます。どうぞよ

ろしくお願い致します。

松村副会長：

続きまして近雌先生ご挨拶をお願い致します。

近藤議長 ：

お窓・いq1ご昨労様でございます。現在の出席人数が 29名、委任状提出者が 27名でござ

いまして全会品の人数が 67名でございますので、定款の第 33条要件を満たしております

ので本総会は成立いたしております。それでは選挙に入ります前に、まず、議事録の署名

委員2名をこちらから指名させて頂きますのでお願い致します。平岡博先生、道上文和先

.? 
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生、よろしくお願いします。続きまして選挙管理人 1名、これを吉村明人先生に、お願い

致します。それから選挙立会人が 2名でございますのでこれを丸岩昌文先生と河内山敬二

先生にお願いします。よろしくお願いします。

それでは選挙に入ります前に毎年問題になる遅刻して来られる先生でありますが、定款

細HIJ施行規則lによりますと、選挙を開始すると入り口を施錠してそれ以後の人は選挙は認

めない、ということになっておりますが、遅れてこられた先生はその時議事進行中の選挙

は述邸していただきますが、その次の選挙から投梨に加わっていただくという事に致した

いと思いますがよろしいでしょうか。それではその織にさせていただきたいと思います。

おT~ic（こ会日名簿が行っていると思いますが、大変！司姓の）jが多く、丸がついておりま

すのが制性の）jですので、選挙されます時は同姓がおられる｝Jは必ず名前を書いていただ

きまして、はっきりと区別できるようにして頂きたいと思います4 くれぐれもよろしくお

願いします。

近藤議長：

それでは10：ちに選挙に入りたいと思います。では、第・号議案、光市医師会次期役員選

出の件に人りたいと思います。

一選挙一

吉村先生：

開出致します。

会長

副会長

議長

副議長

賄事

耽 1ι

近牒議長：

河村康明 23票

松村寿太郎 21票

近旅館← 21票

前Ill昇 12票

兼iN照久 25票

flU 邦夫 24票

光武達夫 23票

手I凋陣 22票

JI I本憲男 20票

丸出E11文 17票

道 i：文和 12票

丸お巌 14票

i＼有名古住次 12票

次点前田昇一 4票

次点兼i占照久 4~~ 
次点前回昇一 3京

次点古村明人 6衣

次点梅田馨 11票

次点梅田馨 9：＇真

吉村明人 9~ 

次に11in県医師会代議員で、すが、これは慣例で新会1C及び新副会長が務めることになっ

ておりますので新会長の河村康明先生と新副会長の松村舟太郎先生にお願いしたいと思い

ます それから子備代議員2名と裁定委員5名、これは新会長・任でございますが河村先

生如何ですか。
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河村先生：

これは後日報告します。

近藤議長：

後1-1述絡していただきます。

それから山口県医師同保組合代議員でございますが、これは慣例で会長が務めるというこ

とになっております。

以上でみ；Uの臨時総会の議事をすべて終わりました。どうも本日はご協力ありがとうご

ざいました。

松本、「副会長：

これで‘光iij医師会の臨時総会を終了致します。どうもありがとうございました。

終了 午後 8 時 15 分

I：記の通り相違 あ り ま せ ん 。

平成］ 6 年 1月 20日

議 長

議事録署名委抗

議事録署名委員

（議事録作成）

近藤龍一

平岡博

道上文和

オ表情照久

7 
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やよい河村循環器神経内科医院院長

河村康明先生

f会長就任にあたりj

平成 2年8月、伝統ある光市医師会に人

会を汗され、 14年の歳月が経ちましてが、

このたび光市医師会長に選出されましたこ

とを大変名誉であると共に身の引き締まる

思いが致しています。

長引く不況の中で同家自体の右肩上がり

のJr;:；気!f¥JJ11,1は終わり、国家予算も県の予算

もiijの予t;i:も比躍し比l宜しの連続状態です。

その r l • に占める医依関係の分野は年金制度

や保険制度の改革を視野に入れながらも不

透明な状態のまま行き先不明の変化を余儀

なくされています。

この保な時期に会長の任に選出されまし

た事はもとより浅学非才の身ではあります

が、会日の皆様方のご協力 ・ご指導を得ま

して光市医師会の名を汚さぬ様にがんばる

所存です。幸いにも新たに選出された理事

の方々も将来の光市医師会を担ってし、かれ

る人材であると思いますので、力を合わせ

て努ノJしてまいります。

偶然の’Ji"ながら本年 10月4Flに光市・大
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和町の合併により、新たな光市が予定され

ております。その}j向性の良し悪しにかか

わらず、大きなiritれは周南地域での一体化

ということ事でし上うか。医療領域では既

に広域（周l判l込｜域）での様々な制度が一歩

先んじて開始されております。今後も予防

接稲に限らず、検診制度 ・地域リハビリテ

ーション ・救急医療などで同様の事態が予

恕、されますので会員の御埋解、御協力が必

要であると思います。 （ 

これからの医療環境は少チ高齢化の波が

次からi大と押し官せる中、限られた予算棒

の中での活動となるでしょうが、医師会活

動自体もイl越なものにしたL、と考えており

ます。特に地域住民に融和した医師会活動

の存．り ）jが次第に関われてくる時代が到来

まいりました。 4年前より自分が理事を務

める学校保険、介護保険の分野ではそれぞ

れの領域の方々と医師会主催にて「幼稚

倒 ・保育i点！と［~il医の来いJ 「介護保険研究会J

をあどけておりますが、相手の回線で「継続

は力なり をモットーにして医師会活動を

発展させたいと考えております。特に、高

齢者 ・幼少児などの社会的弱者にどのよう

に係わるかは 21世紀の隈械の中心課題の

一つでしょうが、介護保険などに守られた

高齢者に比べ小児に対するアプローチは進

んでないと考えられますので、一歩一歩で

きることから進めて行きましょう。

最後に再び会只の先生五の御協力をお願

いしまして就任の技拶とさせていただきま

す。
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断理事紹介｜

みちがみ医院院長

道上文和先生

会員のみなさまこんにちは

この度、私、光医師会の理事就任と棺成り

ました。U頃、医院の仕事に明け暮れ、医

師会の併様にはご迷惑ばかりおかげしてお

りましたので、そろそろ思返しをしなけれ

ばならない時期になったのだなと悟りまし

た、党’院を決めました。とはいえ、全くと

いっていいほどに、医師会の運営、業務を

知りませんこれから、河村新会長をはじ

め、他の町二事の先生方、医師会の先生方の

店：凡を伺い、任務を全うしたいと思ってい

ますので、何とぞよろしく、ご指導下さい

ますようお願い巾し上げます。

子i：会M勢が不安な（であると人はいいま

す）昨今、医療界も問題大ありです。医療

界全体を考える余裕もなく、みな働いてい

ます。どこに向かっていくのか、どこに向

かえばいいのかわかりません。いい方に向

かいたいと、令．ての医療人は願っています

（と思います）。一つ一つの問題を、焦らず、

諦めず、見捨てず、ねばり強く解決してい

くことが川：要だと思っています。頭のいい、
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先の読める人は、往々にして容易く諦め、

見捨ててしまいがちですが、鈍な私は少し

粘れるかもしれません。

分担が何になるかはまだわかりませんが、

皆様に迷惑のかからないようにやっていく

所存です。よろしくお願い申し上げます。

光中央病院院長

丸岩昌文 先生

皆様には、大変お世話になっております。

このたび、名誉ある、光市区師会の理事に

選出して頂ましでありがとうごぎいました。

少下而齢化や、 ｜兵政経済の悪化など、何か

と大変な時期で寸ーが、光rll医師会および地

域限療に少しでもお役に立てるよう頑張っ

ていきたいと思います。

私ごとですが、昨年、長男の所属する付属

光中学校のバスケット部が全国大会に出場

しました。これ幸いに、病院の佐事を休ま

せて頂き、試合や線背などを遠方まで見に

行きました。チームの、日々の努力や成長

を見ていますと、勝っても、負けても大変

感動しました。 了・供たちのバスケットを通

じて、いろいろなことを教えられたような

気がします。強いチームも、弱いチームも

あるのですが、必ずしも常に強いチームが

勝つとは｜破りません。どんなにすばらしい

選手がいても、チームとして機能していな

9 
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L、と勝てないのです【それぞれの選手がチ

ームとしての約束を守り、それぞれの役割

を果たすとすばらしいゲームが出来ていま

した強いチームのコーチは、よい選手を

ffてるとfill時に、本当の意味のチームワー

クを徹庇していたと思います。実際は、そ

れがなかなか1111米ないのですが。現夜の医

療は、日々・，：＇：］JJ!'.になり、専門化されていま

す。医療もますますチームプレイになって

いると思います。光医師会がますますよい

チームになりますよう、微力ながら努力し

たいと思います。

昨年まで、光市歯科医師会のゴ、／レフ同好会

の幹！J~をさせていただきました。未熟な幹

事で失礼、ご迷惑がありましたと思います

がお詳しください。幹事の期間中に一度は

優勝したいと思っていましたが、万年プー

ピー釘でした。今年こそと、 ドライパー、

ノtターもiH、換えましたが、あい変らずな

かなか練習に行きません。下手の横好きで

すが今年もよろしくお願いいたします。

平岡医院院長

平岡博 先生

「珂．引をお引き受けしてJ

近頃、 ρi齢者医療について深く考えさせ

られた f小J・ti件がありました。

2004.l 

当院に屯動カーで通院する 96才のおじ

いちゃんがおられます。ある日、脚がパン

パンに服れてやってきました。一大事と、

家族に相談し、入院をお勧めしたところ、

なにやら保子がおかしい。翌日、彼は厳し

い u凋で「長い.lj~ 世話になったが、わしはも

うここに通うのはやめる。 Jと宣言。あわて

てなだめても後の然りで、ヰ句、と出て行っ

てしまいました。結局は、光di立病院の先

生忘に、ご心配し、ただき、以前の仏様のよ

うな顔で、 fまた、 ・附i請になりたい。Jと戻

ってみえました。

100才をむかえんとするご老人に、がん

ばれと、同l射がii手足：のエールを送る一方、

彼はできるだ：T人に迷惑をかけずに、天寿

を全うしたいと願っておられたわJです。

そのことに気づかず、無責任に入院を押し

付けたことを反行した－件でした。

開業して 5｛ドが粍ちますが、口々悩みな

がら診療を続けております。医療制度改革

も大声で叫ばれる大変な時代に、光市医師

会の.fl~ ·J~ と甘う大役を仰せつかりました。

このような私ですが、皆様の力をお借りし

て、微力ながらお役に立てれば幸いです。

ご助六ご指導よろしくお願いいたします。
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防稚園・保育園関係者と園医の集川

一第4夜一

日時：平成 16年 1月21日（水） 19 : 00～ 

場所：光商司仁会館

L，位師］

徳山医師会 学校保健担当理事

徳1 1 1~師会 小児科医会話｜｜会長

谷村聡 先生

集いを終えて

同医の仕＇l~、困の感染症、予防接種の重

要性及び病後児保育施設の内容を経済状況

までふまえて解説していただ、きました。山

w Y，~（／） 1j、児科阪会をリ ー ドされてし、かれる

先生だと考えておりますので、連携を密に

岡市悶の小児救急、など篠々な問題点を共有、

解決していければ良いと思います。（河村）

2004.l 

／／ 
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b't市医歯会ゴルフコンペ成飼

日時：平成 15年 12月 23日 （日）

場所： f.'i)南カントリークラブ

｝｜出｛立 氏名

催勝 枇榔義昭

一4!i似勝 森本博士

3イ合： 守出忠正

4位 竹中智昭

5｛心； 斉藤良明

6位 海永泰男

7 ｛な 光武達夫

8｛立 平田万三志

9 f)I 藤村朴

10 ｛立 赤崎信正

11位 白石慶

12位 諏訪高志

13イ立 南典文

14イ立 竹中博昭

I3 I3 丸岩昌文

16 ｛立 河内山正

一競技庁法；持ちハンデ、

lμJネット；年齢

2004.1 

グロス ハンデ ネット

98 23 75 

83 7 76 

94 15 79 

106 27 79 

110 30 80 

94 13 81 

95 12 83 

97 1・1 83 

9'1 13 81 

103 18 85 

102 ！？ 85 

101 15 86 

110 23 87 

124 36 88 

128 36 92 

116 20 96 

－あとがき ・

新年となり、 4月より医師会理事も代わります。新会長のド、一丸となり難しい時代に立

ち向かつて行きましょう。（文責兼清）
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